

# Au bal, au bal masqué, ohé ohé !

Les amoureux de Vérone et des déguisements originaux se sont retrouvés, vendredi soir, dans le parc de la Commanderie pour un bal costumé riche en couleurs. Bienvenue dans le royaume des Capulet et des Montaigu.



Deux Juliette pour le prix d'une. Nadine et Chantal n'ont pas résisté. Elles se sont mises dans la peau de Juliette pour un soir, mais c'est promis, elles ne péroreront pas par amour, bien au contraire. Elles comptent bien profiter de la vie pour aimer et s'amuser... Photo L'Alsace



On a retrouvé Charlie. Impossible de rater Charlie et sa copine Félicie, alias Sébastien et Marie, de Mulhouse. « On a utilisé ces costumes il y a cinq ans pour notre enterrement de vie de jeune fille et de garçon. C'était l'occasion ou jamais de les ressortir », raconte le couple qui attend encore quelques amis avant de commencer la fête. Photo L'Alsace



Myriam Sellami et Julien Prodorutti sont respectivement vice-présidente et président de l'association Out of cinéma. « On est environ une dizaine de membres actifs, mais pour organiser un tel événement, on a besoin de nombreux bénévoles. On a choisi le thème de Roméo et Juliette parce qu'on trouvait que ça collait parfaitement au cadre du parc de la Commanderie. » Photo L'Alsace



Cléopâtre Muriel est venue de Cernay avec sa collègue de travail. « On bosse dans le médico-social, alors la folie, ça nous connaît bien. C'est pour ça qu'on se sent super-bien ici ! » Photo L'Alsace

## Texte et photos : Francis Micodi

Dès l'entrée, le ton était donné. « Il faut choisir son camp », ordonne la jolie mais intraitable hôtesse. « Bracelet rouge si vous soutenez les Capulet, bracelet jaune si vous êtes pour les Montaigu. » Une fois ce choix cornélien effectué, on pouvait s'avancer dans les profondeurs

du majestueux parc de la Commanderie, à Rixheim, transformé pour l'occasion en jardin de palais vénitien. Derrière leurs masques, colombines et pirates se partagent la grande piste de danse, les troubadours côtoient les élégantes et les démons se mêlent aux anges.

Le bal des Capulet, organisé par

l'association Out of cinéma, vendredi soir, a connu un énorme succès. Plus de 500 personnes ont joué le jeu en venant travesties à cette belle fête populaire, où folie rimait avec magie et liberté avec légèreté. Protégés par l'anonymat du costume, qui agissait comme un désinhibiteur naturel, beaucoup se sont lâchés et laissés emporter par l'ambian-

ce, sans se préoccuper du regard des autres. « On est là pour s'amuser, et c'est ce qu'on fait », lâche cette courtisane en robe de soie à son cavalier d'un soir aux allures de marquis de Sade. Derrière, Cupidon, de l'association Tourni gay, invite les couples à venir dans la petite chapelle, au fond du parc, pour un mariage aussi décalé qu'improbable.

À la tombée de la nuit, le château de la Commanderie se pare de couleurs. L'ambiance devient romantique et la lune profite d'un ciel dégagé pour s'inviter au bal et sublimer les ombres. Il est temps de projeter le film que tout le monde attend : *Roméo + Juliet* de Baz Luhrmann.

L'an dernier, l'association Out of

cinéma avait déjà connu le succès en organisant un drive-in mémorable à la Cité de l'automobile. Mais là, tout le monde s'accordait à dire que cette fois-ci, c'était encore plus fort, et surtout, « beaucoup plus marquant ! »

Alors, vivement la troisième édition...



Grec ou Romain, à chacun son style. Coline et Najime ont dû s'adapter. « Savannah a choisi un costume de princesse égyptienne. Alors j'ai pris un costume de gladiateur romain, je trouve que ça va bien ensemble ». Les trois Rixheimois n'ont pas mis très longtemps à se fondre dans l'ambiance. Photo L'Alsace



La Commanderie s'est transformée en palais vénitien, le temps d'un bal et d'un film. Photo L'Alsace



Comédien un jour, comédien toujours... Luc, Benjamin, Loïc, Pierre et Élise sont comédiens. Ils ont l'habitude de rentrer dans la peau d'un personnage et de se déguiser. « On ne pouvait pas ne pas venir ! On était déjà venu l'an dernier à la Cité de l'automobile, mais là, c'est encore mieux. On adore cette ambiance décalée et festive. » Photo L'Alsace